

## Dekore

Artikel vom 17. Mai 2018



Hinter dem Namen Impress steht eine global agierende Unternehmensgruppe, die trendorientierte Holzwerkstoffoberflächen für die Möbel- und Fußbodenindustrie sowie den modernen Innenausbau entwickelt und herstellt. Beton ist im Trend. Das Material selbst oder Nachbildungen davon finden sich in allen Abstufungen von hellgrau bis anthrazit auf Möbelfronten, Arbeitsplatten, an Wänden, auf Türen oder Fußböden. »Cement« von Impress sieht so authentisch aus, als hätte sich jemand genau überlegt, in welcher Dosis und mit welchem Verfahren er Zement, Sand und Wasser zusammenführt. Sehr markant durchlaufen braune Melierungen die unterschiedlichen Graubereiche, wechseln sich matte mit glänzenden Partien in der Oberflächenstruktur ab, zeichnen Bläschen und Kratzspuren eine feine Dreidimensionalität. Diese Details verleihen »Cement« eine realistische Wirkung und seinen speziellen Charakter. Nach eigenen Angaben ist das Dekor Bestandteil des Trendthemas »I'm inspired by Urban Spirit«, das den besonderen Geist großer Metropolen einfängt und ein kosmopolitisches Lebensgefühl vermittelt. Als Finishfolie mit einer dreidimensionalen Haptik versehen unterstützt es die Optik derart, dass es scheint, als wäre der Beton gerade gegossen worden. »Cement« liefert ein weiteres Argument in der Raumgestaltung, Beton nicht

mehr zu verstecken, sondern ganz bewusst in den Vordergrund zu stellen.

# impress

THE DECOR COMPANY

impress surfaces GmbH

Infos zum Unternehmen

---

impress surfaces GmbH

Mittelstr. 73

D-63741 Aschaffenburg

---

06021 406-0

---

[info@impress.biz](mailto:info@impress.biz)

---

[www.impress.biz](http://www.impress.biz)

---

© 2025 Kuhn Fachverlag